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花見糖使っていますか？ 
『花見糖』は国産さとうきび原料を 100%使って出来ています。 

精製度をあえて抑えて原料糖の香りやコクを残しているのに、

固まったりせずに使い易くお菓子作りや煮物などさまざまな調

理に使えます。 

我が家では煮物はもちろんですが、卵と一番だしと花見糖で作

る卵焼きはお弁当の定番です。 

 

パルシステムのプラスチック削減 
パルシステムでは①カタログ・商品まとめ袋(資源プラ)②お料理セットトレー③米袋④ペットボトル の４種類

のプラスチックをリサイクルの対象としていますが、リサイクルだけでなく、メーカーと協力し包装サイズの見

直しや包装袋に再生原料を使用するなどプラスチック削減を進めています。例えば・・・ 

 
◇『しめさば（国内産）』 

包装当たりのプラスチック重量 10 ㌘のうち

30％の削減を実現し、年間約 1.1 ㌧のプラスチ

ックを削減しました。 

 

【行政に出すことと何が違うの…？】 
同じリサイクルなら行政で出しても同じでは？と思うかもしれません。

現在、行政では回収した資源の約半分を燃やして熱エネルギーとして発

電や施設の暖房としてリサイクルされています。ここではリサイクルで

きる資源まで分別されずに燃やされていることが問題です…。 

一方で、パルシステムのリサイクルは、なるべくパルシステム内で循環

するような仕組みになっているので、資源の行方が明確に分かります。

自分の使ったものが再び新しい商品となって戻ってくることは、みな

さんにとっても安心かつ嬉しいことだと思います       

 

◇『産直大豆の厚あげ』 

新品のプラスチックを使用したシートの間に、再生プ

ラスチックで作ったシートを挟んだ3層構造のトレー

に切り替え。年間で約 4.7 ㌧の再生原料に切り替えま

した。 

 

「R マーク」の付いたもの、商品カタログと

袋は不要になったら通い箱に戻してね！ 

 

相模エリア 

 
今後の予定 

☆9月 17日（金） 

「自然由来で家中ピカピカ！」 

せっけんなどを使ったお掃除講座 

☆10月下旬頃 

「相模原市農協との産地交流」 

☆時期未定 

「親子リトミック」 

✿詳しくはｗeekly どりーむぺいじ

等で案内があるのでお見逃しなく！ 


